



## 全国青年部反核トラックキャラバン行動 7月30日に都庁前で出発式を開催

建交労全国青年部が主催する反核トラックキャラバンは、今年も7月30日に広島にむけて東京都庁前を元気よく出発しました。

川崎（神奈川）・静岡・名古屋（愛知）・京都・奈良・大阪・徳島・松山（愛媛）の各地で宣伝行動等にとりくみながら、8月3日夕方の広島到着にむけて奮闘しているものです。

### ○7/30東京都庁前出発集会

午前8時より雨の中開催された都庁前出発集会には、40人が参加しました。路肩には、カンダ・教宣文化社・京橋運送などのトラックやワゴン車など8台が、車体に横断幕などのデコレーションをとりつけて、待機していました。

キャラバン隊の激励に組織内では、角田中央執行委員長をはじめ東京都本部や首都圏トラック集交団、近隣の都本部の各支部の仲間、組織外からは全労連青年部や東京地評青年協をはじめ全教や全印総連の青年部、原水協など多くの人々が駆けつ

けました。反核トラックと共に広島へ届けようと幾束もの千羽鶴がカンパと共に寄せられました。

出発集会は、各団体の代表者からの激励、そして、全国青年部役員からの決意表明などがあり、団結ガンバロウを三唱し閉会しました。午前8時40分、沿道に並ぶ人々からの熱い声援を受け、キャラバン隊は出発しました。



出発式に参加した仲間達（7月30日東京）



川崎市役所前での宣伝行動の参加者一同

### ○東京都庁前→川崎市役所前

キャラバン隊は、明治通りを南下し、第一京浜に至り、西方にむけて走ります。最初の目的地は、神奈川県川崎市役所前。

出発直後には、雨があがったものの、品川辺りまでくると車体に張り付けた横断幕がはがれはじめた車も出てきました。慌てて路肩に駐車し破損した横断幕を処理する車もありました。



静岡に到着したキャラバン隊一同

8台もの隊列は、信号待ちなどで寸断され、はぐれない様に各車に配置した担当者と連絡を密接に取り合いました。雨のため、午前9時半の川崎市役所前到着予定が、間に合わない状況となり、現地の担当者にラインで知らせます。09:25第一京浜に合流、09:40蒲田駅前通過と無情に時間が過ぎていくことにやきもきしながら、ようやく9時50分に県境の多摩川を越える。ここまでくれば、川崎市役所も目と鼻の先。午前10時近くに川崎市役所前に到着しました。

### ○川崎市役所前宣伝行動

川崎市役所前では、赤羽前中央執行委員長をはじめ地元の仲間たちと共に、約一時間近くにわたり、宣伝行動にとりくみました。

日曜日ということもあり、人通りは決して多くはありませんでしたが、宣伝隊が配布する女性部作成の9条うちわの受け取りはよく、署名に応じる人も例年になく多い印象でした。

また、毎年定時定点での宣伝にとりくんでいたためか、近くの商店街の人からアイスコーヒーが差し入れられました。これは、初めてのことです。

また、例年参加していた県南支部ある仲間は、今年は仕事のために宣伝に参加できないと連絡が入っていました。しかし、仕事の合間を縫って、たくさんの差し入れと共に激励に駆け付けてくれました。長年にわたって共に反核トラックキャラバンにとりくんできた仲間の絆の強さを改めて実感しました。

午前11時、キャラバン隊は、この日最後の目的地である静岡県本部にむけ、川崎市役所前を発ちました。夕方には静岡県本部に到着しました。

**《反核トラックキャラバン成功にむけてカンパをお願いします》**

振込先 中央労働金庫新宿支店 建交労青年部  
口座番号 普通 3102587